
本校のビジネス情報科１年次生を対象に、第６回創業教育講演会が開か

れました。 

本校ビジネス情報科では、創業を軸にしたビジネス学習を計画しており、

下呂市を中心として市内商工会や金融機関、県産業経済振興センター等に

よる、下呂市内で創業を考えている方への支援の枠組みである「下呂市創

業支援」のご協力をいただき、各専門家の方々から直接ご支援をいただき

ます。 

１０月は若手起業家の方々のご講演を計

画しております。第６回は美容室 covo代表

長谷部こずえ様と金山町商工会 経営指導

員 安倍栄子様を講師にお迎えし、ご講演を

いただきました。 

長谷部様からは、本校のビジネス会計科や

バレーボール部での高校時代のこと、卒業後から開業に至る経緯、店舗経

営にあたってのこだわりや工夫などをお話しくださいました。 

（１）こだわりを持って、それを貫き通すこと 

（２）自分の特色を生かせる仕事、好きなことを仕事にすることの利点、

そのために必要なこと 

（３）地元へ戻って開業することで得られたこと  など 

 安倍様からは「女性起業家」について、

その現状や、女性ならではの強み、起業し

た理由や創業を支援する制度の紹介などを

お話しいただきました。 

ご講演いただいたメッセージを大切に、

今後の生活や学習に生かしたいと思います。

ありがとうございました。 

 

ビジネス情報科で企業経営者による講演会を開催 



 受講した生徒の感想 

・お客様との距離感を意識したり、リピートしてもらえるような様々な工

夫をされていてすごいと思いました。 

・私は将来なりたい職業を考えており、その職業に就けるようになりたい

と、今日の話をきいて強く思いました。 

・将来は企業に就職しようと思っていましたが、起業して自分の好きなこ

とをやることも、すごく楽しそうだと思いました。都会で勉強してそのま

ま都会で就職するのも良いけれど、地元に戻ってきて知り合いが多いとこ

ろで、コミュニケーションをとりながら楽しく働くのも良いと思いました。 

大変なこともたくさんあるけれど、楽しめることもたくさんあるので、自

営業もすごく楽しそうだと思いました。 

・今のうちから自分のやりたいことや目標を決めて、自分の好きなことを

将来やれるようにしたいです。 

・ビジネス会計科から美容専門学校へ行かれ、今は自分でお店を経営して

いらっしゃることを講話でお聞きし、改めて美容関係の仕事に就きたいと

思いました。自分の好きなことを仕事でできると毎日が楽しいと思います。 

・私は美容系の仕事に興味を持っていたので、今日のお話しを聞けて良か

ったです。進路はまだ定まっていませんが、今日聞いたことを参考にして

これから考えていきたいです。それに、自分が起業するために経営などの

ことをもっと勉強していきたいと思ったし、自分がわからないことも他の

人と助け合っていけば何とかなるんだなと思ったので、焦らず考えて、将

来自分の好きな仕事や興味のある仕事に就けるようにしたいです。 

・自分がこだわっていることを追求して、どんどん磨くことが大切だとわ

かりました。会社で周りに流されて仕事をするよりも、自分で店を開いて、

自分の好きな時間にできたり、自分の育った場所で地域の人とかかわりあ

いながら仕事をするのも良いと思いました。 

・自営業はすごく大変なこともあると思いますが、どういったことをされ

てきたか、どのような思いでやっていらっしゃるのかがわかって良かった

です。地元に帰ってきて良かったということをお聞きし、地元に貢献する

こともすごく大切なことなのだと思いました。 



・難しいことは考えずに、今は勉強や部活動などやれることを必死でやれ

ば自営もできることを知って安心しました。私は親の仕事を継ぎたいと思

っていて将来のことばかり考えてしまう時もあります。でも今は自分がや

りたいこと、やれることをしっかりやって、学生生活を楽しむのが一番だ

と思いました。 

・服装や話し方などお客様一人ひとりにあわせてこだわりをもって仕事を

されていることや、子育てと仕事を両立して充実した生活を送られている

ということがわかり、私も将来が楽しみになりました。でもそのためには

下積みなどが大変で、頑張らなければいけないこともわかりました。 

・自分で店を出すなど考えても想像できませんでしたが、今日の話を聞い

て、こういう感じなのかと想像することができました。将来はまだわかり

ませんが、先のことが見えてきたので良かったです。 

・お店のコンセプトを大切にしていらっしゃることやこだわりをもって仕

事をすることの大切さがよくわかりました。私も好きなことが仕事にでき

るように、今のビジネス系の勉強を頑張ろうと思いました。 

・美容師の方は人と話す能力が大事ですが、お店をやっていくうえで、今

私たちが学んでいる簿記やマーケティングが大事だとわかりました。 

・自分の夢を叶えられるように頑張りたいし、いつか地元に戻ってきて希

望する仕事の業界を盛り上げられたらいいなと思っています。どの道に進

むにしても、自分の夢をあきらめずに頑張りたいです。 

・「自営」と聞くと難しくとらえていましたが、商工会の方など多くの方々

のサポートもあり成り立つことを学びました。起業するときに「簿記」と

いう言葉があり、今やっていることは無駄にはならないことがわかりまし

た。店のコンセプトのもと、様々な工夫がされていて、「自営」のメリット

を具体的に理解できました。母も自営で、こんな感じなのかなと思いまし

た。田舎は嫌だと思っていたけれど、コミュニケーションがとれて、良い

ところもたくさんあることに気づくことができて良かったです。 

・看板も無く口コミでの集客など、店の名前の通り「隠れ家」らしいなと

感心しました。こだわりを持って仕事をするのは大切だと思いました。 

 



・都会で働いた後、地元に戻って自分の好きな仕事でお店を開かれていて、

とても素敵だと思いました。目標をもってそこに向かって頑張ってほしい

というお言葉を受け、自分も目標をもって達成できるように頑張りたいと

思いました。 

・高校時代バレー部で私も同じですが、今は自分で経営をしておられて本

当にすごいと思ったし、尊敬する方だと思いました。自分で経営するのは

大変だと思いますが、自分の好きな仕事を経営すれば楽しくできるとおっ

しゃっていたので、私もそのようになれるようにしたいです。 

・チラシを配ったりせずに、口コミや SNS だけで商売をされているのに

お客さんが集まっているということに驚きました。美容業界は厳しい中で、

今、自分で店を経営できているということはすごいと思ったし尊敬します。

私も美容系の職に就きたいと思っています。うまくいかなくて挫折しそう

になることもあると思いますが、自分の好きなことをやる方が続けられる

し、絶対に楽しいと思うので、これから頑張っていきたいです。 


